

# Reunión del Comité Provincial del Partido Socialista

## Los campesinos y la guerra

Querer sacar las cosas de su cauce natural y lógico es, aparte de perjudicial completamente infuente. Cuando un aspecto de la vida está claro como el problema campesino no se puede disrazar con habilidades ni con subterfugios, porque a nadie se engaña con ello, ni aún a los mismos interesados que saben muy bien a que atenerse; por eso nosotros creemos que no debemos tratar este asunto más que cruda y realmente.

Es innegable que el campesino de Elche está realizando un esfuerzo digno de loa y encono. Trabaja incansablemente y hace producir a la úberrrima tierra ilicitana cantidades estimables de hortalizas y cereales. De sobra sabemos que debemos mirar a los campesinos, puesto que en sus manos está actualmente el factor más importante después de la guerra. Sabemos también que debemos estimular este esfuerzo y a ello tendemos y nuestra actitud no ha sido otra, acallando protestas de muchos compañeros, haciendo comprender a otros que tal y conforme trabaja el campesino de Elche, ha de concepiarse como que produce para la guerra, que su labor es necesaria e indispensable y que nada debe hacerse que pueda restar estímulos y ánimos a este trabajo.

También hemos de reconocer sin embargo, que el campesino es en la actualidad el que mejor está, el que obtiene mayores beneficios y al único que se le permiten y toleran ciertas cosas.

Pero esto no basta para que se les diga lo que es verdad y es ello que si esta situación de privilegio tienen, es por la República, por el régimen democrático que ampara los derechos y los intereses de los productores. Pero no estaría demás decirles también que la avaricia rompe el saco, que no abusen; que bien está que la República les permita beneficiarse de su esfuerzo, pero que tengan en cuenta los intereses de los demás obreros y ciudadanos que no son campesinos y que se sacrifican y callan y pasan privaciones sin protesta. Que los beneficios que obtienen y la situación de privilegio de que gozan, ha de exigírles también alguna vez que otra, algún sacrificio para no crearle conflictos a las autoridades. Si alentáramos codicias, si defendiéramos posiciones falsas o interesadas con miras partidistas o de proselitismo interesado, entenderemos que no sería cumplir con nuestro deber.

Convocada por la Federación Provincial Socialista tuvo lugar el domingo pasado día 4 una reunión del Comité Provincial a la que asistió nuestro compañero Manuel Rodríguez como delegado de esta zona.

Aparte de los puntos tratados y que ya nuestro diario provincial «Avance» publicó en su número correspondiente al martes 6 del presente mes, se trataron asuntos de suma importancia en el orden político y social de los que no se ha dado referencia pública pero que comunicarán los delegados a los Comités de su demarcación.

Por la trascendencia que en los actuales momentos tienen las conclusiones aprobadas en lo que respecta a las relaciones a seguir con el Frente Popular consideramos que debemos transcribirlas.

### Relaciones con el Frente Popular

Conclusiones aprobadas:

«Primero. El Partido Socialista no consentirá ataques injustificados a sus afiliados. Detrás de cada socialista actuante se colocarán en su defensa todos los socialistas. Las actuaciones equivocadas se denunciarán a la Federación Provincial Socialista, la cual tomará las medidas oportunas contra los compañeros que no cumplan fielmente con sus obligaciones.

Segundo. No puede sentarse como precedente municipal el ligar la responsabilidad de los presidentes y los consejeros de Abastos, cosas completamente desligadas, ya que cada cargo tiene su actuación independiente. De aceptarse este criterio, sería desastroso para la política municipal, ya que los incumplimientos de cada consejero traería como consecuencia la dimisión de la Presidencia. El Consejo Provincial se opone enérgicamente y mantendrá este criterio en todos los sitios y con todas las consecuencias.

Tercero. Que los socialistas no abandonen ningún organismo de enlace o de concordia entre los partidos u organizaciones antifascistas, pero que en cada sitio mantendrán con la máxima energía sus posiciones. Unidos a los demás si hay posibilidad de ello, solos si continúa esta agresión injustificada a los cargos socialistas. Siempre dando la tónica como hasta hoy de sacrificio y de austeridad. Con la colaboración leal, o con la crítica constructiva.»

Otros puntos de importancia suma se pusieron sobre el tapete, entre ellos el relacionado con los Comités de Enlace de los partidos Marxistas y se acordó ver con satisfacción el éxito de la semana socialista y los números extraordinarios publicados en esta semana por «Avance», EL OBRERO y «Rebelión» de Elda.

Una vez más ha demostrado nuestro Partido la fuerte ligazón de sus músculos. Tanto los acuerdos publicados, como los que no se ha creído oportuno dar a la publicidad, demuestran el alto sentido de responsabilidad de que está poseído. El Partido Socialista, lo ha dado todo para la guerra, es el primero en respetar pactos y compromisos políticos, pero no quiere ello decir que haya de consentirlo y no tenga que salir al paso de las maniobras de los que tan inconscientemente, toman la política como cosa de juego y se producen de manera tan ligera y poco sensata.

## La unidad que más precisa

Desde hace tiempo se viene hablando con excesiva insistencia de la unidad. Se habla de la unidad de las grandes sindicales U G T y CNT. Se propugna por la unidad de los partidos marxistas. No vamos a decir, ni mucho menos, que esta unidad no haga falta, pues cuanto más unidas estén estas fuerzas más fácil será la unidad suprema; la de todos los españoles: Si, hace falta que todos los españoles que quieran serlo estén completamente comprometidos y de acuerdo para una cosa, para salvar a España. Se ha dicho muchas veces y estas repeticiones son ya casi molestas que en nos ante una guerra de invasión y que hay que sacrificar todo interés de partido o de clase para salvar el interés general que es nuestra España. Esto hace falta que se diga menos y que se haga más, pues con profundo dolor vemos escandalizarse a gentes porque una medida de gobierno en pro del bien general ha rotado algún pequeño interés de alguna organización.

Los soldados del pueblo que ofrecen su sangre generosa por la defensa de la patria, no estarían dispuestos a seguir la lucha si ésta solo sirviera para que determinada organización sindical o política, ocupase más o menos puestos de mando; ni siquiera para que la clase trabajadora obtuviera alguna mejora económica. Los héroes del pueblo luchan por su patria. Por una patria donde impera la justicia que es la Ley, la razón y el trabajo. Por una España donde puedan subsistir y desenvolverse todos los valores morales de la civilización, porque su base la constituye la democracia.

Todo lo que no sea eso es querer especular con la sangre del pueblo, el que hay que pensar que un día pedirá y exigirá justicia implacable.

¡Todos los españoles que aman a su patria, juntos para salvarla! Esa es la unidad que más precisa ahora.

Diego Solor

Frente de Levante 29-8-38.

Obreros: Leed

**AVANCE**

# Ayuntamiento:

En sesión celebrada últimamente...

En sesión celebrada últimamente... facilitar a nuestros héroes que luchan en los frentes, medios eficaces para continuar la heroica resistencia. ¡Que no quede ni un o...

cordó organizar en Elche la "Campaña de Invierno" para en los frentes, medios eficaces para continuar la heroica resistencia, ni un ciudadano sin contribuir con su máxima donación al éxito de esta bienhechora campaña. ¡VIVA EL EJERCITO DEL PUEBLO! ¡VIVA EL GOBIERNO DE UNION NACIONAL!

## Salvador Díez Quiles, padre mártir

Vivimos días de intensa tragedia. Es tal la magnitud del drama que los traidores desataron en nuestro suelo, que difícilmente se encontrará familia que no sienta en carne viva el zarpazo del dolor; pero la desgracia es a veces mayor en determinadas personas y la intensidad de los sufrimientos les aureola de martirio. Tal es el caso de nuestro querido compañero, el veterano socialista Salvador Díez. Obrero sencillo y humilde, creó un hogar feliz, dió el sustento a la familia con el fruto de su trabajo. Este hogar ha quedado destrozado y nuestro amigo querido, ya a las puertas de la vejez, se encuentra solo, sin los dos hijos de su corazón y de su alma, que han caído como héroes lejanos, luchando con bravura y dando su vida por la libertad de su pueblo, como corresponde a los hijos de los socialistas.

En Octubre de 1934, era la casa de nuestro compañero, lo que puede decirse uno de los Cuarteles Generales de los compañeros que secundaron aquel movimiento revolucionario en Elche. La familia sufrió persecuciones, su hijo Pedro el que acaba ahora de caer, fué encarcelado, y su abnegada esposa murió a los pocos días de aquellos sucesos.

Hará apenas meses que su hijo, José Díez González, querido compañero nuestro encontró la muerte de los valientes cuando al frente de su compañía de la que era Capitán, asaltaba una trinchera enemiga. Si bien la heroica muerte de su hijo le llenó de orgullo y dentro de su inmenso dolor fué un consuelo, le quedaba todavía la esperanza de su otro hijo Pedro, pleno de vigor y de vida, pero esta esperanza ha sido ahora truncada; hace apenas dos semanas que Pedro Díez González, conisario de compañía, ha caído también luchando como un héroe en el Frente de Extremadura. Y ahora, cuando al amigo querido le van abandonando las fuerzas de la juventud, vive su terrible dolor sin esperanza. El otro hijo que le queda, por su enfermedad, necesitará siempre de su amparo.

Salvador Díez Quiles, padre mártir: nuestro Partido, el pueblo español, siente en lo vivo de su corazón la tragedia que en tí ha dejado la guerra, pero se muestra orgulloso de tí que has sabido, como buen socialista ofrendar a la causa de la libertad de España, todo el tesoro de tu vida, a tus dos hijos Pepe y Pedro. El Partido Socialista, admira en tí a su afiliado que sabe llevar dignamente, con valor, el dolor de su corazón y da ejemplo de virtud ciudadana a los españoles.

## ACADEMIA MUNICIPAL DE DIBUJO Y PINTURA

Hoy domingo día 11 de septiembre, tendrá lugar el cierre de la Exposición celebrada en los salones de Unión Republicana, presentada por los profesores y alumnos de la Academia. Con el fin de que la labor realizada en el curso 1937-38, tengan un epílogo apropiado, la Comisión de Instrucción Pública y Bellas Artes, de acuerdo con la dirección de la Academia, ha invitado al cñilo republicano Rafael Ramos Polqués, quien dará una charla sobre arte hoy a las once de la mañana en el local donde se halla instalada la Exposición.

## La tasa en los productos del campo

Los campesinos no han concurrido estos días al mercado a traer los productos del campo. Con ello se ha trastornado enormemente el abastecimiento de la Ciudad. Motivos de esta actitud de los campesinos son las altas tasas. Según los campesinos, los precios de los productos no responden a los gastos ocasionados en la producción. Y ante esta situación, nuestros queridos compañeros Francisco Navarro, Consejero de Abastos y García Alberola, Alcalde-Presidente del Consejo Municipal, han desplegado sus grandes actividades para ver la forma de solucionar el asunto, realizando los intereses campesinos con las disposiciones oficiales. Por que si los precios de tasa a los productos del campo no responden a los gastos, hay que revisarlas, pero el mercado debe estar abastecido para no perjudicar los intereses generales de la guerra.

mercado a traer los productos del campo. Con ello se ha trastornado enormemente el abastecimiento de la Ciudad. Motivos de esta actitud de los campesinos son las altas tasas. Según los campesinos, los precios de los productos no responden a los gastos ocasionados en la producción. Y ante esta situación, nuestros queridos compañeros Francisco Navarro, Consejero de Abastos y García Alberola, Alcalde-Presidente del Consejo Municipal, han desplegado sus grandes actividades para ver la forma de solucionar el asunto, realizando los intereses campesinos con las disposiciones oficiales. Por que si los precios de tasa a los productos del campo no responden a los gastos, hay que revisarlas, pero el mercado debe estar abastecido para no perjudicar los intereses generales de la guerra.

## Con una magnífica conferencia de Ginés Ganga, sobre la Exposición de Trabajos de los alumnos de las Escuelas Populares "Pablo Iglesias"

El día 10 se clausuró la exposición de trabajos de los alumnos de las Escuelas Populares "Pablo Iglesias", que se inauguró en el amplio local de la Agrupación de Elche, con motivo del cincuentenario de la fundación de nuestro Partido. El acto fué como todos los que organiza nuestra Agrupación, un completo éxito. Fué breve, íntimo, sencillo y solemne, como correspondía a la elevación moral de la obra que se realiza en las Escuelas Pablo Iglesias. Mas que escuchar una conferencia, por el silencio respetado y a la atención de todos, parece que estábamos en el claustro escuchando con reverencia la palabra del sabio y dilecto profesor. El Secretario General de la Agrupación Socialista compañero Manuel Rodríguez da comienzo al acto con unas palabras de salutación y aliento a los alumnos y profesores, calzando la labor que se viene realizando y dice que Ganga está en el uso de la palabra. Comienza nuestro Diputado a Cortes, hoy comisario también de la Escuela Naval de Cartagena, su hermosa disertación, maravillándose que en plena guerra, exista una organización que se consagra tan de lleno a una labor cultural tan intensa. «Cuando hacemos cosas nuevas procedamos en este mismo local a inaugurar estas escuelas, no creas que se pudiera realizar esta labor, y el haberlo hecho viene a demostrar que la

inspiración del pueblo es inagotable. Mi felicitación al profesorado que ha sabido extraer estos alumnos de las clases populares. Masolo Rodríguez, me ha impuesto la obligación de que haga una disertación sobre la vinculación del arte con las ideas socialistas. «No es extraño que alguno de vosotros hayáis oído hablar de las esencias socialistas. Se ha querido establecer la diferenciación entre las teorías materialistas marxistas y el idealismo, se ha querido hacer ver que la concepción materialista del marxismo, cierra las puertas al idealismo; nada menos cierto. El Materialismo es el factor científico más importante en la obra de Marx, pero toda la concepción marxista, ha sido orientada también por el Idealismo de Hegel. Marx mismo nos declara la necesidad de unir a su obra el idealismo Hegeliano. Nada existe más desinteresado y más idealista que la relación amorosamente pura de un hombre y una mujer, porque en este hecho existe una donación desinteresada de todo el ser. Sin embargo, las estadísticas nos dicen que el coeficiente matrimonial está en relación directa con el estado económico de las naciones. El hecho materialista ligado íntimamente al sentimentalismo del amor, porque la pareja que se ama prevé y calcula antes la posibilidad económica de poder alimentar y sostener a los hijos. Como en todas las grandes

ideas de los tiempos modernos, existen a través de las diversas concepciones. Existe todavía en nosotros un espíritu que discurrir sobre lo que Tolstoi, la expresión de los sentimientos de un pueblo religioso expresan los sentimientos de un pueblo. Si nos permitimos hablar de arte que aquí nos venimos a dar un lenguaje que hablo por todas las conclusiones. Interpretación cultural del arte que lo confiere a la disciplina. Eso es lo que confiere a la espiritualidad, hay que saber que encierra la obra de arte. Cuando nos organizamos con una organización proletaria como es el Partido Socialista de Elche el interés que pone en los sentimientos artísticos, para hacerlos más humanos, no podemos de admirar y honrar a los hombres del arte que realizan. Yo no sé si sea patrimonio de los valores humanos y artísticos en una minoría, pero las conclusiones históricas de esa minoría seleccionada, conquistan el alma de todo el mundo. Apesar de todo esto, la administración del arte

## UNA HORA SOCIALISTA

por RAMON LAMONEDA Secretario General del P. S. O. E.

Hoy no puede medirse la cantidad y dimensiones del sacrificio del Partido Socialista Obrero Español en su contribución a la guerra contra el fascismo. Necesitará ello, la perspectiva del tiempo que hoy en pleno lance bélico no nos es posible calibrar en su justo valor. Estamos en el bosque. Lo que equivale a decir que nos hallamos metidos en plena pasión combativa. No seremos nosotros, los que por dictadores críticos, más o menos afanosos disminuayamos una tensión a tan altos grados de temperatura. Nos importa conservarla y la conservaremos. Pero no será sin proyectarla en ejemplaridad sobre quienes la necesitan. A los dos años largos de guerra, nuestro Partido, a pesar de una cosecha pródiga en amarguras, tiene las razones a puñados y gravitan sobre la conciencia nacional con una elocuencia decisiva. Están ahí. Solo la enunciación y el recuerdo solían para que a su examen extraiga cualquiera las consecuencias pertinentes. Es la historia de cada uno de los militantes ofrecida con generoso desprendimiento a los fines supremos de la República. Sin pedir nada, ofreciéndolo todo. Revalidades quedan nuestros títulos de madura y gran fuerza política. La emoción de nuestro Partido está expandido por toda el area del País. Ya se verá que semejante aserto no lo hacemos a humo de pajas. Si hubiéramos querido abrirle la espita a las filiacones de alusión, a estas horas el Partido contaría con una masa de militantes abrumadora. Pero eso abría el portillo por donde se cobijase perturbador y seguro, el vacilante o el fascista declarado. Ni una cosa ni otra, ocioso es decirlo nos interesaba. Si nos interesa la emoción antifascista que envuelve de admiración y de respeto al Partido. Y de la misma manera que se adscribió a un rígido sacrificio que las horas dramáticas dictaban y di tan, esa emoción corriente, al fin y al cabo sana, que vigoriza los Partidos será recogida y canalizada con igual tacto e inteligencia con que a las horas de las llamadas al deber, nos encuadramos, cada uno en su puesto en las filas de combate que de nosotros se nos exigía. No en balde somos quienes somos.

Agosto de 1938

## Grupo Sindical Siderometalúrgico

- Por la presente se convoca a este Grupo a asamblea General Ordinaria para el viernes día 16 a las 8 de la tarde en el domicilio de la Agrupación Socialista para tratar el siguiente: 1.º Nombramiento de mesa de discusión. 2.º Lectura del acta anterior. 3.º Estado de cuentas. 4.º Lectura correspondencia y gestiones del Comité. 5.º Ruegos, preguntas y proposiciones. Por la importancia de los asuntos a tratar recabamos de todos los compañeros la máxima y puntual asistencia. EL COMITÉ

La Agrupación Socialista Local, admira el heroísmo de los bravos luchadores de la zona del Ebro, y les desea la victoria definitiva sobre el Ejército invasor.

# EL OBRERO

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: Eliche: 1 mes, 1'25  
Dinámica: trimestre 4'20-Extranjero, trimestre 5'60

F. Ascaso, 13 y Vitoria, 4 y 6 - Teléfono, 61  
REDACCIÓN, ADMINISTRACIÓN Y TALLERES

Número suelto 25 cts.

NUESTRO PARTIDO

U. G. T. y P. S. O. E.

## Organización y orientación Medio siglo de existencia

Hace algún tiempo acatábamos la idea de tratar en nuestro periódico sobre las principales aspiraciones de nuestro Partido, su organización y la orientación que deben seguir nuestros afiliados en los Sindicatos, en las fábricas, en el Comercio, en las Industrias y en todas las actividades.

Razones más abundantes existen para emprender una obra de esta naturaleza, aunque no se nos oculta que la etapa por que atravesamos, hace que la empresa ofrezca no pocas dificultades. Pero ¿qué suponen estas dificultades al lado de la necesidad que hay de realizar una obra de esclarecimiento? Muy poca cosa. Por ello nos decidimos a realizar esta vieja aspiración, con la esperanza de que los afiliados al Partido la valorarán en sus justos términos, siguiendo con la atención debida nuestros trabajos. Bien entendido que no solicitamos su atención, como homenaje a la obra que hoy emprendemos; lo hacemos para que aprovechando estas enseñanzas puedan rendir un trabajo más positivo.

A los ojos del menos entendido, salta a la vista que la situación de nuestro país particularmente dista a la de todos los periodos que hemos recorrido desde la fundación de nuestro Partido. La guerra iniciada el 18 de Julio de 1936, por la sublevación de los facciosos, ha reportado a nuestro Partido y a sus militantes una serie de responsabilidades que hemos afrontado y afrontaremos con firmeza y seguridad. Un Partido como el nuestro que vive de realidades y que toma de la realidad sus mejores armas de combate no podía hacer oídos sordos a esta transformación. De ahí que cuando observó que para poder afrontar las responsabilidades que se derivan de nuestro ascenso sobre la opinión pública, cuando en cualquiera actividad donde actúan los socialistas precisa que su actuación lleve el sello de nuestra moralidad, nuestro desinterés, nuestro altruismo. En el Congreso de la Federación Provincial Socialista de Abril de 1937, adoptó el acuerdo de constituir Grupos Socialistas en las fábricas, en los talleres, en los establecimientos, en cualesquiera actividad donde estén los socialistas. Pero, ¿qué son los Grupos Socialistas de fábrica? ¿Cómo deben actuar? ¿Con qué orientación? ¿Que son los Grupos Sindicales Socialistas? Es lo desa-

rollado a través de nuestros trabajos.

Al igual que el Partido Socialista, cuando la realidad así se lo aconsejó, amplió su método de organización, para obtener un instrumento de acción propio de las actuales circunstancias, en otro orden, en el de orientación a nuestros afiliados, hay una magnífica labor a realizar que se impone hacerla con toda urgencia. Una mirada superficial a las actividades de nuestros afiliados nos indica que estos han asumido funciones de bastante delicadeza en los Consejos Municipales, en las Industrias controladas o incautadas, en las colectividades campesinas, en infinidad de organismos surgidos a causa de la actual contienda. La evidente impregnación de muchos de nuestros compañeros, producida por un atraso cultivado por el régimen burgués para evitar su derrumbamiento, puede producir algunas equivocaciones, que hablan de perjudicarnos. ¿Qué norma de actuación han de tener nuestros afiliados del control de la industria, en las colectividades, respecto a las mujeres, sobre salarios, abastos, Sindicatos y Partidos Políticos, crisis de trabajo y tantos problemas más?

A cumplir esta noble misión vamos. Avalan nuestras manifestaciones una feliz experiencia dentro de nuestra propia provincia. Requerimos la atención de nuestros militantes para ello. Nunca como ahora precisa un trabajo adecuado y una orientación y norma justa. Atención a los trabajos sucesivos, compañeras y compañeros socialistas.

Un Militante Socialista

El 50 aniversario de la fundación de la Unión General de Trabajadores y del Partido Socialista Obrero Español, no ha pasado inavertido por los combatientes del Ejército de la República.

Ha transcurrido medio siglo desde que dos hombres fundaron en Barcelona el glorioso Partido Socialista y la gran Sindical U. G. T.; hemos nombrado al abuelo Pablo Iglesias Posse y García Quejido, y hoy a través de este tiempo y de la hora en que vivimos vemos los frutos que para el obrero están dando lo que con muy pocos hombres y a la cabeza los maestros del socialismo Español organizaron, y dieron vida aun a costa de su tranquilidad.

Muchas son las fechas que se podrían citar que el socialismo ha salido victorioso y cada vez con más pujanza, pero la del día 19 de Julio de 1936 es la más expresiva y contundente de lo que es la U. G. T. y el P. S. O. E., porque si en ese día la mayoría de los obreros no hubieran estado y dirigidos por estos organismos la independencia de nuestra España habría sido difícil, imposible; pero 50 años encauzando al obrero ha dado el resultado deseado y que aquellos fundadores predicaron.

Para el obrero; gracias a la magnífica sindical U. G. T. y el potente P. S. O. E., ya no vendrán más días de hambre; el trabajo será equitativo, no se harán más horas que las normales y su vida será digna, alegre y feliz.

Por ello, y para aniquilar al invasor está el glorioso Ejército Popular que vertiendo con las armas al fascismo completará la obra por la que ha venido luchando la

Unión General de Trabajadores, el P. S. O. E. y todas las organizaciones sindicales y partidos políticos, guías de los destinos de España.

En esta fecha todas las organizaciones políticas y sindicales deben estrechar más el lazo de «unidad» para fortalecer el heroísmo del pueblo español, el cual está vertiendo su sangre en defensa de la libertad, la justicia, el bien estar de la clase trabajadora, el porvenir y la independencia de España.

Al cumplirse este aniversario, nos encontramos con 25 meses de lucha; primero, contra unos generales que hicieron traición a su patria y luego después, contra una invasión de los países fascistas de Alemania e Italia 25 meses de dura lucha, donde el pueblo español, ha sabido demostrar al mundo entero, su coraje y energía, y que no se deja pisar por ninguna invasión y está dispuesto a dar la vida si preciso fuere y verter toda su sangre antes de entregarse a los países fascistas de Alemania e Italia.

En este 50 aniversario los combatientes del Ejército de la República, prometen una vez más no dejar pasar al enemigo y hacer nuestra la consigna de nuestro Gobierno «RESISTIR» y clavarlos al terreno y que vea el mundo entero como los hijos del Pueblo Español, saben mantenerse firmes en sus puestos y si el enemigo tuviere que pasar tendría que ser por encima de nuestros cadáveres. Antes sucumbir que ser esclavo.

¡Viva la Gloriosa Unión General de Trabajadores!

¡Viva el Partido Unico del Proletariado!

¡Viva el Partido Socialista Obrero Español!

Antonio Cabanes

Delegado Político de la 3.ª C.ª del Batallón 168 de la 42 Brigada Mixta

## A LOS AGRICULTORES

Se pone en conocimiento de todos los agricultores del término Municipal de Eliche que el Comité Agrícola ha dado instrucciones a todas las entidades Agrícolas, para que hasta el último de Sebpre, acudan todos los que desean sembrar trigo mentana y tengan necesidad de dicha sembra. A su respectivo Sindicato o colectividad para hacer la petición del trigo que necesitan, teniendo las entidades la obligación de hacer una relación nominal con los dos apellidos, domicilio, tahullas y kgs. que necesitan.

Estas relaciones además de firmadas y selladas por las dos primeras responsables de cada ent-

dad, serán avaladas por los pedaneos respectivos.

No ignora este comité, lo peligroso que es pedir trigo para siembra cuando no hay pan.

Todas las entidades tienen la obligación de vigilar la veracidad de la petición, y además el Comité ha de contrastar estas relaciones con las declaraciones que después se tendrán que hacer de tahullas sembradas.

Los que no pertenecen a ninguna entidad Agrícola, se dirijan a los alcaldes pedaneos que harán una relación de no sindicados.

El Comité Agrícola

Se entregará al secretario del Ayuntamiento.

## Nota de la Alcaldía

Habiéndose ordenado la adquisición de lana procedente del esquilado de ganados, se pone en conocimiento de los interesados que en el plazo de 8 días que terminará el sábado 17 del actual, deberán presentarse en la Secretaría de este Consejo Municipal declaración de la que crda uno vaya obtenido.

Lo que se hace público por medio de la presente nota para el más exacto cumplimiento de cuanto en ella se dispone.

Eliche 8 de Septiembre de 1938

El Alcalde  
Francisco García